

# Verkehrsunfall auf der B2 in der Wild

**Am 02.07.2002 kam ein Lenker aus dem Bezirk Horn nach einem mißglückten Überholmanöver auf der B2 von der Fahrbahn ab. Der Lenker wurde zum Glück nur leicht verletzt.**

Göpfritz/Wild - Am Dienstag dem 02. Juli 2002 wollte der aus dem Horner Bezirk stammende Lenker den vor ihm fahrenden PKW überholen. Als er merkte dass sich dies aufgrund des Gegenverkehrs nicht mehr ausgehen kann, brach der das Überholmanöver ab und kam dabei mit seinem PKW ins Schleudern. Daraufhin rutschte der PKW über eine Böschung und überschlug sich dabei. Der Fahrer erlitt dabei nur leichte Verletzungen.



Die FF Göpfritz/Wild rückte mit zwei Fahrzeugen und sechs Mann zur Unfallstelle aus, welche von der Gendarmerie bereits abgesichert wurde, um ein sicheres Arbeiten der Einsatzkräfte zu gewährleisten.



Der PKW wurde aufgerichtet und mittels Seilwinde aus dem Graben geborgen.  
Anschließend wurde noch der ausgeflossene Treibstoff gebunden und entfernt.